

関平だより

平成 27年 5月号



発行 霧島市営 関平鉱泉水販売所

0120-235-524

定休日は第1及び第3火曜日

5月の定休日は**19日(火)**です。

霧島の歳時記

霧島では5月中旬頃、この地域を代表するミヤマキリシマが咲き始め霧島の山々はまるでジュウタンを敷き詰めたかのような素晴らしい光景となります。標高が低く、陽だまりのよい南斜面の高千穂河原地域から、ミヤマキリシマの開花が始まり、



▲ 韓国岳のミヤマキリシマ 韓国岳から見た大浪池

その後、高千穂河原のツツジコース、中岳・獅子戸岳、高千穂峰、えびの高原へと移り6月初旬に韓国岳（からくにだけ）が開花して霧島連山のミヤマキリシマの終演となります。ミヤマキリシマで一面に染まった韓国岳から大浪池（おおなみのいけ）・高千穂峰への眺望は、素晴らしいの一言につきます。

霧島山火山情報

霧島山（えびの高原（硫黄山）周辺）の火口周辺警報の解除に関する情報についてお知らせします！

宮崎、鹿児島県にまたがる霧島連山の硫黄山（宮崎県えびの市、1317メートル）に、平成26年10月24日に福岡管区気象台鹿児島地方気象台より出されていた火口周辺警報（火口周辺危険）が、噴火の兆候が見られなくなったとして平成27年5月1日（午前10時）半年ぶりに解除されました。これに伴い下記のルートが**登山可能になりました**。

- えびの高原から硫黄山を経由して韓国岳に登るルート
- えびの高原から甑岳に登るルート



▲ 硫黄山

ご 報 告

『平成27年度 関平温泉 湯の神祭り』が執り行われました！！



▲ 関平温泉源泉 湯の神祭り (2015.04.27)

去る、4月21日、関平温泉源泉にて平成27年度「関平温泉湯の神祭り」が執り行われました。神のお告げにより発見されたとされる関平温泉の永続と安全を祈願しました。
天の恵み関平温泉をこれからも大切に守っていきます。

ニ ュ ー ス

コンセプトは『霧島』関平鉱泉水を使った創作和洋菓子が発売！！

4月10日（金）創作和洋菓子とカフェのお店「霧や櫻」がオープンしました。コンセプトは「霧島」で、霧島市の自然や文化をテーマに、霧島の特産品を活用し“どら焼き”や“かるかん”の生地とあんに関平鉱泉水が使用されました。



▲ 霧や櫻や店内風景

お問い合わせ：霧や櫻や 徳重製菓とらや
TEL：0995-46-1117
営業時間：午前8：00～午後8：00（年中無休）
2階カフェスペースでは関平鉱泉水と関平鉱泉水を使ったコーヒーが無料でお楽しみいただけます。



▲ 関平鉱泉水の販売コーナー



▲ 2Fカフェスペース 関平鉱泉水試飲コーナー

関平鉱泉所 新工場『起工式』が執り行われました！！

いよいよ関平鉱泉新工場の建設が始まりました。5月13日付の南日本新聞に起工式の記事が掲載されましたのでご紹介します。

15年(平成27年)5月13日 水曜日 南 日 本 新 聞

新・関平鉱泉 17年開店へ

関平鉱泉新築の起工式で、鎌入れする前田終止市長 12日、霧島市牧園



霧島・牧園で起工式

霧島市営関平鉱泉所(同市牧園)の工場・事務所棟新築の起工式が12日あり、関係者約50人が出席、工事の安全と完成後の売り上げ増加を祈った。2017年4月のオープン、売上高10億円を目指す。

同社は、窓口や店舗などでミネラルウォーターを販売している。工場新築で、製造能力を倍増させ、特産品販売所と合わせて観光拠点として、将来的には現在の3倍の売上高を目指す。05年の市町合併後、年間約1億円の純利益を積み立てており、自社で建設費をまかなう。

工場・事務所棟は鉄筋コンクリート2階建て。建築面積約1400平方メートル、延べ床面積約2200平方メートル、建設費は約8億3千万円。このほか、特産品



▲ 起工式の様子



▲ 現在の工場建設の様子 5/20
資材倉庫、特産品販売所等が解体され更地に整地されました。

販売所が入る別棟(延べ床面積約400平方メートル)、駐車場の整備などを予定しており、総事業費は約15億円となる。

前田終止市長(67)は「天の恵みの水は市民の貴重な財産。水の科学館のように、喜々として人が訪れる場所にして地域活性化につなげたい」と語った。

工事に伴い、国道223号沿いの霧島高原乗馬クラブ隣の仮店舗で営業している。売上高は04年度の6億2700万円をピークに減少し、14年度は2億9千万円だった。

(永井貴士)

編集者のひとりごと

環境や社会の変化にともない、近年ニュースなどでよく見聞きするようになった熱中症。熱中症は、夏の強い日射しの下で激しい運動や作業をする時だけでなく、身体が暑さに慣れない梅雨明けの時期にも起こります。また屋外だけでなく、高温多湿の室内で過ごしている時にもみられます。症状が深刻なときは命に関わることもありますが、正しい知識があれば予防することができます。熱中症の予防にはこまめな水分補給が有効です。夏場は汗をかく分、意識して水分の摂取を心がけましょう！！



▲ 新工場完成予想図